



Inició Parlamento Abierto sobre reforma al Poder Judicial

Inició hoy el Parlamento Abierto para discutir la propuesta de reforma del Ejecutivo a los magistrados. Hoy tuvieron los diputados el honor de recibir ni más ni menos que un miembro del Colegio Nacional, Diego Valadés. El jurista puntualizó que considerar que el problema se resuelve eligiendo popularmente a los ministros, es una reducción de la magnitud del problema; más aún, con ese mecanismo o con cualquier otro para la designación, selección o elección de los ministros no se resuelve el problema de justicia del país.

<https://drive.google.com/file/d/10g72LWpmuNkOaGnsmkcHuexdzStjrRWo/view>